

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,

in dieser Johannisbrücke möchte ich zu lohnendem Engagement an einigen Stellen in der Kirchengemeinde aufrufen:

Wir haben im Singkreis einen festen und nicht kleinen Stamm von Mitsängern und Mitsängerinnen. Gerade weil wir merken, dass Singen gut tut und das, was wir üben, anderen bei Aufführungen gefällt, lade ich heute wieder einmal ein. Wir treffen uns außer in den Schulferienzeiten dienstags von 17:45 bis 19:15 Uhr und haben begonnen, unter der Leitung von Lorenz Kleiner ein Advents- und Weihnachtsprogramm zu proben. Der Chor steht allen offen, die gerne in Gemeinschaft singen.

Der Kreis derer, die Woche für Woche Blumenschmuck auf dem Altar der Johanniskirche stellen, verträgt Zuwachs. Der Strauß wird Woche für Woche von etlichen hundert Personen wahrgenommen – Gottesdienstbesuchern, Würzburgern, die tagsüber in die Kirche kommen, Touristen, Besucher von Konzerten und Veranstaltungen. Es lohnt den Einsatz; er trägt zu einem freundlichen Erscheinungsbild der Gemeinde bei! Sie legen selber fest, wann und wie oft Sie tätig werden wollen. Wir können als Gemeinde Blumen vergüten oder eine Spendenquittung ausstellen.

Am kommenden Wochenende hält Diakon Timo Richter am Samstag, 12. Oktober um 18:00 Uhr Gottesdienst in der Immanuelkirche (mit anschließendem Dämmerchoppen) und am Sonntag, 13. Oktober um 10:00 Uhr in St. Johannis, wo danach der Kirchenkaffee wartet.

Am nächsten Sonntag dann, 20. Oktober, können Sie zur Wahl des neuen Kirchenvorstands nach den Gottesdiensten um jeweils 10:00 Uhr sowohl in St. Johannis als auch in der Immanuelkirche schreiten, wenn Sie in unserer Gemeinde wahlberechtigt sind. In Immanuel erwartet Sie Inge Wollschläger mit einem für danach gedeckten Kaffeetisch, in St. Johannis singt der Kinderchor, und ich werde, angestoßen durch Matthäus 5, 38-48, der Frage nachgehen: „Kann man mit der Bergpredigt die Welt regieren“

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel